

Prioriza la industria educativa estrategia de exportación



Empresa cubana de Informática y Medios Audiovisuales. Foto: Procuba.

La Habana, 5 abr (RHC) La empresa cubana de Informática y Medios Audiovisuales (Cinesoft) invita a las personas que ejercen formas de gestión no estatal a presentar proyectos de cara a la exportación de bienes y servicios.

Cinesoft, como entidad autorizada a realizar actividades de Comercio Exterior, analizará los proyectos que deberán enviarse a través del correo dircomercial@cuba.educa.cu.

En la estrategia de comercio exterior Cinesoft 2030 también se incluye, en la Modalidad de Asociación Económica Internacional, la creación del Centro de Recursos Educativos Audiovisuales e Informáticos.

Dicho centro está destinado a la creación y comercialización de soluciones tecnológicas orientadas a elevar la calidad del proceso docente-educativo, la gestión de contenidos y la infraestructura informática y audiovisual para el sistema educativo y la exportación. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/252974-prioriza-la-industria-educativa-estrategia-de-exportacion>



Radio Habana Cuba